

## Volvo XC90 nach elf Jahren immer noch top

**Volvo hat für den seit 2002 erhältlichen XC90 vom U.S. Insurance Institute for Highway Safety (IIHS) jetzt die Auszeichnung „Top Safety Pick+“ erhalten. Das SUV ist damit immer noch eines der sichersten Fahrzeuge auf Amerikas Straßen. Den Award hat Volvo besonders der Frontstruktur zu verdanken. Beim Test kollidieren 25 Prozent der Front auf der Fahrerseite mit einem 1,50 Meter hohen Hindernis bei 64 km/h.**

Während Konkurrenten ihre Frontstrukturen in der Zwischenzeit verändert haben, führt Volvo mit dem XC90 noch auf der gleichen Basis wie vor elf Jahren. Volvo führt das gute Crashverhalten auf den patentierten Einsatz verschiedener Stahlgüten in der Front und der Sicherheitszelle zurück. (ampnet/deg)

## Bilder zum Artikel

---



Volvo XC90.

---